

ur revenu que la moyenne des habitants-	ont un meilleur reve	s agricoles au Canada	Les ménage
23	06/07/2023		

Dernière minute

L'étude date de 2018, mais elle est riche d'enseignements. Ainsi, en 2016, le revenu médian des ménages agricoles est plus élevé que la moyenne! En 1971, le revenu médian était moitié inférieur au revenu moyen. En 2016, il est 17 % supérieur au revenu médian de l'ensemble de la population avec 82 000 dollars. Il s'agit des revenus de l'ensemble du ménage. Cela comprend le revenu de l'exploitation agricole mais aussi les autres revenus du chef d'exploitation quand il a une autre activité ainsi que les revenus du conjoint.

EN SAVOIR PLUS